Lidera México en AL por pobreza laboral (Reforma 08/06/15)

Lidera México en AL por pobreza laboral (Reforma 08/06/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (08 junio 2015).- Entre 2010 y el segundo trimestre de 2014, México fue el único País de América Latina donde la pobreza causada por el ingreso laboral se incrementó debido al deterioro de los salarios y del poder adquisitivo, señala el Banco El organismo detalla que la población mexicana que subsiste con menos de 4 dólares al día ha crecido en más de 10 por ciento. Mientras, en Argentina, Brasil y Perú se nota una reducción significativa, detalla. El ingreso laboral es el principal método de reducción de pobreza, por lo cual es importante monitorear cuánto los hogares pueden satisfacer sus necesidades básicas a partir de esta entrada, dice el documento "Trabajar por el fin de la pobreza en América Latina y el Caribe: trabajadores, empleos y salarios", recién emitido. "México es una excepción en la región: después de haberse mantenida estançada desde la crisis de 2009, la pobreza a partir del ingreso laboral ha incrementado desde 2013", señala el documento. Un mejor ingreso laboral es el principal motor para reducir la pobreza, especialmente a partir del aumento de los salarios de los trabaiadores no calificados. Entre 2010, v el segundo trimestre de 2014, en América Latina los trabajadores no calificados registraron aumentos de más de 4 por ciento en su ingreso laboral, en promedio, mientras que los trabajadores poco calificados (aquellos con escuela primaria completa, aunque no secundaria) y calificados registraron un aumento de 2 por ciento. La pobreza, en el promedio regional, disminuyó de 25.3 por ciento en 2012 a 24.3 por ciento en 2013, mientras que la pobreza extrema, que es esa que es la subsistencia con menos de 2.50 dólares al día, se redujo de 12.2 a 11.5 por ciento, si bien no se puede hablar de una uniformidad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo